

Lauftreff Geesthacht ist beim »Lauf zwischen den Meeren« dabei

Geesthacht (mab) - Zum zehnten Mal fand vor wenigen Tagen der »Lauf zwischen den Meeren«, ein Staffellauf in zehn Etappen über 95,5 Kilometer von Husum nach Damp statt. Ununterbrochen seit 2011 und somit bereits zum fünften Mal war auch der Lauftreff Geesthacht wieder mit dabei. Es fanden sich in diesem Jahr sogar problemlos 20 Läufer für zwei Teams zusammen.

An den Start gegangen waren rund 750 Teams mit 7.500 nationalen und internationalen Teilnehmern. So waren unter anderem auch Staffeln aus Frankreich und Spanien vertreten. Wie bei den meisten der gelaufenen Teams stand für den Lauftreff Geesthacht nicht das Erreichen eines der vorderen Plätze im Focus, sondern der Spaß am Mitmachen bei diesem Team-Event und Zufriedenheit über die jeweils eigene Leistung.



Sichtlich Spaß hatten die Teams des Lauftreffs Geesthacht beim »Lauf zwischen den Meeren«.

Foto: privat

Lauftreff-Leiterin Anette Rosnowski hatte die Organisation für die Teilnehmer übernommen. Nach einer Teambesprechung am Freitagabend ging es für die Teilnehmer am Samstagmorgen mit Bussen zu den zehn Startpunkten der einzelnen Etappen. Bei perfektem Laufwetter mit Temperaturen

unter 20 Grad und Wind aus Südwest, also meist Rückenwind, absolvierten die Teilnehmer mit Spaß nacheinander die einzelnen, recht unterschiedlich Etappen, unter anderem führte eine über die Startbahn vom Fliegerhorst Jagel, um am Samstagnachmittag gemeinsam mit den Schlussläufern

des Lauftreffs in Damp die Zielinie zu überqueren. Jeder einzelne Geesthachter Läufer war am Ende hochzufrieden mit seinem Lauf

Abgerundet wurde das gelungene Wochenende mit einem gemeinsamen Abendessen und einem Regenerationslauf am Sonntagmorgen an der Ostsee. Für die meisten Teilnehmer steht jetzt schon fest, wir sind nächstes Jahr wieder dabei.

Der vor 39 Jahren gegründete Geesthachter Lauftreff umfasst knapp 45 Läufer und Walker im Alter zwischen 12 und 82 Jahren. Neue Teilnehmer jeden Alters sind herzlich willkommen. Wer sich für den Lauftreff interessiert, der regelmäßig sonntags um 8 Uhr am Parkplatz Waldfriedhof zu einer fünf bis sieben Kilometer langen Runde durch den Wald startet, findet weitere Informationen im Internet unter www.lt-gee.beep-world.de.